

Presseinformation



Für den Babyladen in Dormagen sucht die Caritas Spenden wie Kleidung, Kinderwagen und Geschwisterwagen.
Foto: Caritas Rhein-Kreis Neuss

Caritas bittet um Spenden:

Für den Babyladen in Dormagen

Dormagen, im Oktober 2025 – Für den Babyladen der Schwangerschaftsberatungsstelle *esperanza* in Dormagen sucht die Caritas Kleidung für Jungen und Mädchen in den Größen 50 bis 104. Gern nimmt das Babyladen-Team an der Adresse „Unter den Hecken 44“ im Haus der Familie auch Kinderwagen und Geschwisterwagen an, aus Platzgründen jedoch keine Möbel und Spielsachen. Die Spenden werden kostenlos an einkommensschwache Eltern oder werdende Eltern vergeben. „Wer gut erhaltene Kinderkleidung oder Kinderwagen abgeben möchte, um andere Familien zu unterstützen, kann mit uns Kontakt aufnehmen“, sagt *esperanza*-Leiterin Katrin Zander. Spenden werden dienstags zur Öffnungszeit des Ladens von 9.30 bis 12 Uhr angenommen oder nach Absprache. Im Babyladen werden Schwangere und Familien mit Kindern bis zum dritten Lebensjahr fündig mit einer gut sortierten Auswahl an gebrauchter Baby-/ bzw. Kinderkleidung – unter anderem Jacken, Hosen, Strampler, Schneeanzüge, Strumpfhosen, Mützen, Schals, Schuhe, Pyjamas, Strümpfe.

Kontakt:

esperanza Dormagen

Unter den Hecken 44 / Haus der Familie

41540 Dormagen

Tel. 02133/2500 200 · E-Mail esperanza@caritas-neuss.de

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:

Hermann Josef Thiel (Vors.)

Benjamin Lampa

Ihr Ansprechpartner:

Axel Küppers · Pressereferent

Telefon 02181 238-333

presse@caritas-neuss.de

www.caritas-neuss.de

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.

Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen

erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste

Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste

Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze

bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung

Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.